

Rainer Wieland
Der Vizepräsident

Senioren-Union der CDU Niedersachsen
Herrn Landesvorsitzenden
Rainer Hajek
Hindenburgstr. 30
30175 Hannover

Stuttgart, im August 2021

Sehr geehrter Herr Landesvorsitzender,

Lieber Herr Kollege Hajek,

bereits am 20. Juli wurden Sie auf der Landesdelegiertenversammlung in Verden zum Landesvorsitzenden der Senioren-Union Niedersachsen wiedergewählt. Zu diesem Anlass wurden Sie außerdem für Ihre herausragenden Verdienste vom Bundesvorsitzenden der Senioren-Union, Prof. Dr. Otto Wulff, mit der Konrad-Adenauer-Medaille ausgezeichnet.

Mit einiger Verspätung, aber dafür umso herzlicher, möchte ich Sie sowohl zu dieser besonderen Ehrung als auch zu Ihrer Wiederwahl zum Landesvorsitzenden beglückwünschen und Ihnen für dieses Ihnen wohlvertraute Amt, alles Gute und viel Erfolg wünschen! Gleichzeitig möchte ich hiermit ebenfalls dem gesamten Landesvorstand zu seiner Neuwahl von Herzen gratulieren!

Das hervorragende Ergebnis Ihrer Wiederwahl zeugt von dem großen Vertrauen und der Wertschätzung, die Ihnen und Ihrer Arbeit entgegengebracht werden. Als Ausdruck der besonderen Anerkennung Ihres langjährigen Engagements sowie in Hochachtung Ihrer bisherigen Lebensleistung wurde Ihnen nun die Konrad-Adenauer-Medaille verliehen.

Aufgrund Ihrer bemerkenswerten Erfahrung, – ob als Mitglied des Bundestages oder als Vorsitzender des Sozialverbands VdK in Ihrer Heimatgemeinde Bockhorn – und ihres fortwährenden Engagements in der Vertretung der Bedürfnisse und Interessen der Seniorinnen und Senioren, gebührt Ihnen diese selten verliehene Auszeichnung in ganz besonderem Maße.

Rainer Wieland MdEP
CDU Europabüro
Dornierstraße 17
D-70469 Stuttgart
Tel.: +49-711-80 60 74 8-80
Fax.: +49-711-80 60 74 8-94

Europäisches Parlament
LOW T 12.013
Allée du Printemps
F-67070 Straßburg
Tel.: +33-388-1-77545
Fax: +33-388-1-79545

Europäisches Parlament
ASP 15 E 259
Rue Wiertz 60
B-1047 Brüssel
Tel.: +32-2-28-47545
Fax: +32-2-28-49545

In diesem Sinne möchte ich Ihnen meine Unterstützung für Ihre wertvolle Arbeit in der Stärkung der gesellschaftlichen Teilhabe, der Selbstbestimmung und der Sicherheit der älteren Generation zusichern. Denn nur, wenn wir auf dem Erfahrungsschatz unserer älteren Mitmenschen aufbauen, schaffen wir die Grundlagen für den künftigen Zusammenhalt unserer Gesellschaft und können kommenden Herausforderungen mit der nötigen Bedachtsamkeit und Weisheit entgegenblicken.

Für diese und alle weiteren mit Ihrem neuen Amt verbundenen Aufgaben und Projekte wünsche ich Ihnen stets Zuversicht, Mut und gutes Gelingen!

Ich freue mich auf alle künftigen Begegnungen und verbleibe mit den besten Grüßen

Auslicht Dr. Rainer Wieland

Rainer Wieland